

## aktuelle Vereinsgeschichte

Im Herbst 2007 gelang es uns einen neuen Coach zu engagieren. Oberhuber Paul aus Bruneck erklärte sich bereit uns in der Saison 2007/08 zu betreuen. Weiters kamen einige neue Spieler dazu: Unterpertinger Markus, Zassler Patrick und Aichner Georg &ndash; alle aus Terenten, Gasser Christoph &ndash; vom Jugendteam aus Pfalzen und Berger Georg &ndash; gab nach einigen Jahren sein Comeback. Weiters trainierte auch Heiss Christoph mit unserer Mannschaft mit. Nicht mehr im Team des SSV Pfalzen Hockey waren in dieser Saison Messner Ossi (wechselte nach Gsies) und Hainz Fabian (Verletzungsgründe).

Unter der Regie von Paul erreichte dieses etwas umformierte Team den 5. Platz des Puschtracups, die Play-offs wurden dabei denkbar knapp verpasst.

Wir werden in der nächsten Saison einen neuen Anlauf wagen&hellip; Zu unserer Freude hat uns Paul schon im Frühjahr 2008 für die kommende Saison zugesagt.

Weiters nahmen die Pfolzna Hockeyla bei einigen Eisstockturnieren in Pfalzen und Issing teil! Auch das traditionelle Knedlfressen am Kofl durfte im heurigen Winter nicht fehlen.

Bei der Vollversammlung der Sektion Eishockey im März 2008 wurde ein neuer Ausschuss gewählt, der sich folgendermaßen zusammensetzt:

Durnwalder Werner (Sektionsleiter)

Gatterer Wolfgang (Vize-Sektionsleiter)

Zassler Lukas (Kassier)

Harrasser Matthias (Schriftführer)

Mair Florian (Gerätewart)

Der neue Ausschuss möchte sich auf diesem Wege bei seinen Vorgängern für die geleistete Arbeit in den letzten Jahren bedanken.

Die Vorbereitungen für das große Hockey-Open Air in der Sportzone Pfalzen am 20./21. Juni laufen bereits auf Hochtouren. Weiters nimmt unsere Sektion auch am Pfalzner Dorffest vom 01.-03. August 2008 teil. Standort: Disco-Keller unter der Bäckerei Gatterer!

Für diesen Sommer ist die Teilnahme an folgenden Kleinfeldfußballturnieren geplant:

- 7. Juni (Vintl, Hegedex-Turnier des BVB-Fanclubs)
- 14. Juni (Pfalzen, Hilber-Stefan-Gedächtnisturnier der Franky Boys)
- 05. Juli (Issing, Turnier der Cobnets)

Für die kommende Saison ist wiederum die Teilnahme am Puschtra-Cup geplant.

News zu den Festen und zur neuen Saison findet man laufend unter dem Menü-Punkt &bdquo;News&ldquo;!